

Société de Fifres et Tambours

L'Empro-Genève, nous sommes une société de fifres et tambours se présentant dans une formation de 20 à 30 musiciens.

Notre société a été fondée en 1976 par un groupe de 10 musiciens passionnés par le jeu de ces instruments.

Nous pouvons nous produire aussi bien en formation de cortège que de concert.



Notre répertoire musical est riche et très diversifié. Celui-ci est constitué principalement de compositions et de marches traditionnelles bâloises exécutées par coeur.

Lors de concerts, un registre de percussions a été développé, ce qui nous permet de jouer des compositions très variées.

Durant ses première années d'activité, notre société a pu au niveau régional et fédéral se tailler une solide réputation et représenter dignement Genève lors de rencontre et de concours musicaux traditionnels :

- Participation avec la Compagnie 1602 à la commémoration annuelle de l'Escalade (fête historique genevoise).
- Participation des tambours en tant que musiciens de scène aux représentations de "La Bohème" et de "Billy Budd" au Grand Théâtre de Genève.
- Participation à divers Carnavals.
- Participation à différentes fêtes patriotiques (Sechseläuten à Zurich, Fête des costumes à Genève, commémoration du 700ème de la Confédération Helvétique à Brunnen...)

